
答弁者

1 白　石　幹　男  市  長

〃

〃

総合政策部長

経営管理部長

総合政策部長

〃

保健福祉部長

〃

〃

生活環境部長

2 大　浦　兼　政 産業振興部長

〃

〃

〃

〃

〃

（3）現在抱える問題の認識について

（4）栃木市空き店舗活用促進事業補助金について

（5）貸主から考える補助金の創設について

（6）商工会議所や商店会連合会、地域自治会との連携協力について

　について

１　蔵の街大通りの賑わいの創出と （1）蔵の街大通りについて

　街づくりを考える （2）蔵の街大通りをどうしていきたいの？

（4）企業誘致政策との整合性について

２　サッカースタジアム関連について

　令和４年　第４回定例会　 一般質問（６月１７日）

議員名 質　問　内　容

１　市長の政治姿勢について （1）市長選挙結果の受け止めについて

（2）公平、公正な市政運営について

（3）憲法９条に対する現状認識について

（1）事業計画書及び事業報告書について

（2）固定資産税免除への対応について

（3）公共性、公益性について

４　市政アンケートに寄せられた要望 （1）カーブミラー・防犯灯の設置の要望について

３　新型コロナウイルス対策について （1）ＰＣＲ検査等の検査体制とその検査状況について

（2）無料のＰＣＲ検査・抗原検査の構築について

（3）公共施設の使用料の軽減について
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答弁者

　令和４年　第４回定例会　 一般質問（６月１７日）

議員名 質　問　内　容

3 針　谷　正　夫 総合政策部長

（2）中山間地域の人口について 〃

〃

産業振興部長

〃

 市  長

教育次長

〃

〃

産業振興部長３　壬生町へのコストコ出店による （1）コストコ出店による影響を調査検討する場を

　本市への影響について

（3）「指定確認同意」について

１　中山間地域の支援について

２　西方城跡の国史跡指定に向けて （1）これまでの事業状況について

（2）本年度の事業内容について

（1）中山間地域とは

（3）真名子地域の人口や高齢化率の推移等について

（4）西方地域真名子の民間の地域貢献活動について

（5）山村活性化支援交付金（山村活性化対策事業）について

（6）山村活性化支援交付金の支援を

-  2  -


